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Распространять лучший опыт 
К0!111С0М0ЛЬСК0Й работы

Q  ТЧЕТНО- ВЫБОРНАЯ ного отбора крупиц положи- 
кампания в областной тельного опыта, занялись не 

комсомольской организации свойственным им, порочным 
продолжается. Она проходит делом: фиксированием недо- 
в знаменательные дни, когда статков, сбором материалов 
трудящиеся нашей Родины для очередных докладов, 
отдают все свои си- справок и отчетов.

Состояние работылы, способности и энергию 
успешному претворению в 
жизнь решений сентябрьско-

комсо
мольских организаций во 
многом зависит от деловых и

го Пленума ЦК КПСС, по- политических качеств активи- 
становлении партии и прави
тельства об увеличении выпу
ска товаров широкого потреб- 
легшя, о развертывании со-

стов, от их опыта и подготов
ки. Этот вопрос, вопрос 
большой важности, подни
мается иа всех конференци
ях. Делегаты выступают про
тив формализма в учебе

ветскои торговли.
Именно с этих позиций 

комсомольцы анализируют, актива 
д е л ь н о с т ь  своих организа-| Изучение и паопшстоане-

о ™  комДолЕ?к„§ ра. 
боты не кратковременнаявскрывают недостатки, наме

чают пути улучшения внут- 
рикомсомольсной и воспита
тельной работы, укрепления 
своих рядов.

На примере деятельности 
комитета, цеховых бюро

кампания, это важный уча
сток, требующий постоянно
го внимания руководящих ор
ганов.

Для этого, прежде всего.
ВЛКСМ, комсомольских i нужно использовать семина-
групп спичечной фабрики ** совещания. На них боль-
«Сябирь» можно поучиться 
организация действегшого со
ревнования молодежи, ме
тодам воспитания у моло
дых рабочих социалисти
ческого отношения к тру
ду, общественной собственно
сти. Однако Вокзальный рай
ком ВЛКСМ не сумел обоб
щить и распространить среди 
комсомольских организаций 
промышленных предприятий 
района этот положительный 
опыт.

На отчетно-выборной кон
ференции Туганского района 
председатель колхоза эямени 
Мичурина член ВЛКСМ тов. 
Кузнецов рассказал об инте
ресной и содержательной 
жизни комсомольской органи-. 
зации. Здесь комсомольцы 
выступают активнылш помощ
никами правления колхоза, 
организуют воокресники, ве
чера отдыха молодежи, по
стоянно занимаются повыше
нием своих знаний.

В то же время многие де
легаты конференции с , го
речью и обидой говорили о

ше отводить времени расска
зу активистов о конкретных 
делах, о том, как они реша
ют вопросы камсомольской, 
общественной и производст
венной жизни, какими путя
ми добиваются развития ак
тивности комсомольцев, мо
лодежи.

Следует возродить .хоро
шее начинание Вокзального 
райкома ВЛКСМ, когда тео
ретические занятия подкреп
лялись знакомством с поло
жением дел непосредственно 
на фабрике, заводе, в цехах.

Нельзя умалять значения 
стенной печати в распростра
нении полезных и ценных Hai- 
чвнаний. Грушюрги, бригади
ры комсомольско-молодеж
ных бригад, руководители! 
контрольных постов, секрета-! 
ри и члены комитетов 
ВЛКСМ должны ПОСТОЯННО] 
выступать на страницах га-1 
зет.

На заседаниях комитетов и 
бюро, на пленумах и собрн 
ниях надо чаще ставить отче
ты передовых комсомольских

В ЦЕНТРАЛЬНОМ КОМИТЕТЕ КПСС, В СОВЕТЕ 
МИНИСТРОВ СОЮЗА ССР, В ПРЕЗИДИУМЕ 

ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О 300-летии воссоединения Украины с Россией

том, что комсомольские орга- организаций, их опыт подроб- 
'низации колхозов имени но излагать в постановлениях 
Крупской, «Социалистиче- и доводить до каждой орга- 
ская Сибирь» и имени XIXI низацви. 
партсъезда бездействуют и| Постоянно и кропотливо, 
стоят на грани развала. В не жалея труда и нремени, 
них осталось по 2—3 члена изучать, обобщать и распро- 
ВЛКСМ. Такой разительный странять положительный
контраст не случаен. Работ
ники райкома ВЛКСМ, вме
сто кропотливого и тщатель-

опыт комсомольской работы 
— васжнейшая задача комите
тов ВЛКСМ.

Вызов принят
29 нм бря с. г. в JsTs 96 на

шей газеты было юпубликовано 
письмо токаря Аеинововото .лесо
завода Виктора Булычева тока
рю секретарю к-омеомольекой ор
ганизации Батуринскоро леспрюзг- 
хта Сергею Колупаеву, в кото
ром Булычев вызвал на социали
стическое соревнование С. Еолу- 
паева и обязался выполнять за
дания не ЕИ-же чем на 180 нро- 
центов.

В редакцию пришел ответ 
Сергея Волупаева. Он пишет:

«Я очень хорошо понимаю, что 
от нас, работников механических 
мастерешх, зависит многое. Вы
сококачественно отремонтиро
вать механизмы —  это .значит

ликвидировать их простои, дать 
возможность лесоза1готовителя!м 
высокопроизводительно их ис
пользовать. Страна требует все 
больше и больше леса. Ж мы 
должны его дать, обязаны ликви
дировать отставание лесозагото
вительной промышленности.

Вызов токаря Булычева при
нимаю и обязуюсь выполнять не 
менее двух норм в смену.

Вызываю всех работников ре
монтных мастерских леспромхо
зов включиться в соревнование 
за досрочный и высококачествен
ный peiMOHT машин и механиз
мов.

С. К01УПАЕВ».

Центральный Комитет КПСС, Совет Ми
нистров Союза ССР и Президиум Верховного 
Совета СССР приняли постановление широко 
отметить исполняющееся в январе 1954 года 
300-летие воссоединения Украины с Россией, 
как выдающееся историческое событие, боль
шой национальный праздник украинского и 
русского народов и всех народов Советского 
Союза.

В постановлении говорится, что это знаме
нательное событие явилось завершением мно
говековой борьбы украинского народа против 
иноземных поработителей — за воссоедине
ние с русским народом в едином Российском 
государстве.

Украинский народ, вышедший из единого 
корня древнерусской народности, связанный 
с русским народом единством происхожде
ния, близостью и общностью всего истори
ческого развития, постоянно стрем1шся к 
объединению с братским русским народом. 
На протяжении длительного времени Украи
на была под игом иноземного порабощения и 
терпела страшное разорение и опустошение 
от агрессивных нападений кочевых орд ту
рецко-татарских ханов и гнета польской 
шляхты. Украинский народ, находясь под 
угрозой уничтожения, постоянно вел борьбу 
против гнета чужеземных поработителей.

В освободительной войне 1648 — 1654 гг. 
украинский народ под руководством выдаю
щегося государственного деятеля и полковод
ца Богдана Хмельницкого вел героическую 
борьбу за освобождение Украины от гнета 
польской шляхты, за воссоединение Украитш! 
с Россией. Исторической заслугой Богдана 
Хмельницкого является то, что он, выражая 
стремление украинского народа к тесному 
союзу с русским народом и возглавляя про
цесс складывания украинской государствен
ности, правильно понимал ее задачи и пер
спективы, видел спасение украинского наро
да в его объединении с великим русским на
родом.

Главной и решающей силой освободитель
ной войны выступало угнетенное крестьян
ство, боровшееся за освобождение Украины 
от иноземного порабощения и выступавшее 
против социального гнета феодалов-крепост- 
шшов. Борьба украинского народа против 
польской шляхты находила широкий отклик и 
сочувствие среди по.чьского крестьянства, 
страдавшего от гнета польских феодалов. 
Широкому размаху народного движения в ос
вободительной войне и его выдающимся успе
хам способствовала постоянная помощь и под
держка русского государства и особенно на
родных масс России.

Завершением этой общенародной борьбы 
было решение Переяславской Рады 8 (18) ян
варя 1654 года о воссоединении Украины с 
Россией, явившееся могучим волеизъявлением 
свободолюбивого украинского народа, выра
жением его вековых стремлений и надежд и 
знаменовавшее поворотный этап в его жизни. 
Украинский народ, связав навеки свою судь
бу с единокровным братским русским наро
дом, в котором он всегда видел своего надеж
ного защитника и союзника, тем самым спас 
и сохранил себя, как нацию.

Воссоединение Украины с Россией, несмо
тря на то, что во главе России стояли тогда 
царь и помещики, имело огромное прогрес- 

■ сивное значение для дальнейшего политиче
ского, экономического и культурного разви
тия украинского и русского народов. Объ
единение двух великих славянских народов, 
несмотря на реакционную политику царизма, 
русских и украинских феодалов и буржуазии, 
сблизило народы России и Украины, которые 
избрали единственно правильный путь в 
совместной борьбе против всех внешних вра
гов, против общих угнетателей, против

крепостников и буржуазии, против царизма и 
капиталистического рабства.

Вопреки царской реакционной политике 
жестокого национально-колониального угнете
ния, лучшие сыны русского народа призна
вали право Украины на национальную неза
висимость и вместе с передовыми деятелями 
украинского народа боролись против позор
ной политики натравливания народов России 
друг на друга, которую проводили русские и 
украинские помещики и буржуазия и их 
приспешники — великодержавные шовини
сты и украинские националисты.

На основе совместной борьбы против угне
тателей и иноземных захватчиков, посягав
ших на русские и украинские земли, разви
валась и крепла кровная, нерасторжимая 
дружба двух великих братских народов. Ве
ликие достижения этой дружбы ярко и убеди
тельно разоблачают антинародную сущность 
буржуазно-националистических извращений в 
оценке исторического значения воссоединения 
Украины с Россией, наглядно показывают 
тщетность всех попыток буржуазных национа
листов подорвать и разрушить нерасторжи
мый союз украинского, русского и других на
родов Советского Союза.

Для дальнейшего развития русского, укра
инского и всех других народов России имело 
решающее значение появление на историче
ской арене самого революционного в мира 
российского пролетариата и его боевого аван
гарда — Коммунистической партии.

Под руководством Коммунистической пар
тии народы России, совершив Великую Ок
тябрьскую социалистическую революцию, ос
вободились от цепей капиталистического раб
ства и открыли для народов путь к соц::а- 
лизму. Украинский народ первым вслед за 
русским народом пошел по пути социализма, 
добился, наконец, осуществления своей ве
ковой мечты, создав свое национальное укра
инское государство и полошив этим начало 
новой и действительно славной эпохи своей 
истории.

Братский союз и дружба русского и укра
инского народов крепли и закалялись в Вели
кой Октябрьской социалистической револю
ции, в огне гражданской войны против внут
ренней контрреволюции и иностранной во н- 
ной интервенции, в процессе социалистическо
го строительства, в исторических битвах Ве
ликой Отечественной B o to b i против немецко-* 
фашистских захватчиков.

В результате всемирно-исторических побед, 
одержанных народами Советского Союза, 
благодаря осуществлению ленинско-сталин
ской национальной политики украинский 
народ смог осуществить свое националь
ное возрождение, воссоединив все украинские 
земли в едином Украинском советском со
циалистическом государстве.

Русский и' украинский народы, добившись 
огромных успехов в экономическом и куль
турном строительстве, ныне уверенно идут 
вместе со всеми братскими народами нашей 
страны под водительством Коммунистической 
партии вперед по пути к коммунизму.

Нерушимая вечная дружба украинского 
и русского народов, всех народов Советского 
Союза является залогом национальной неза
висимости и свободы, расцвета национальной 
культуры и процветания украинского парода, 
как и других народов Советского Союза.

ЦК КПСС, Совет Министров Союза ССР и 
Президиум Верховного Совета СССР в своем 
постановлении обязали местные партий;:ые я 
советские организации широко отметить еы- 
дающееся историческое событие — 300-ле
тие воссоединения Украины с Россией, как 
большой национа.чьный праздник, организо
вать лекции, доклады и беседы, посвященные 
этому важному событию в истории нашей 
Родины и дальнейшему укреплению дружбы 
народов Советского Союза.

Вечер дружбы и мира
ЛЕНИНГРАД. (ТАСС). 

Под сводами Дворца культу
ры имени А. М. Горького 
на разных язъшах звучат 
два слова: «МИР, ДРУЖ
БА», «МИР. ДРУЖБА». 
Это представители молодежи 
11 стран — студенты ле
нинградских вузов встрети
лись с советской молодежью, 
чтобы еще раз подтвердить 
свое неуклонное стремление 
к миру, к нерушимой друж
бе меяеду народами.

С семи часов вечера огром
ное помещение Дворца на
полнилось веселым шумом, 
смехом, звонкими и радост
ными песнями. Пели о сча
стье мира и свободы, о 
вдохновенном созидательном 
труде, о крепкой дружбе 
разных народов. Песня Вано 
Мурадели «Москва—Пекин» 
сменялась чешской народной 
песней. Подхваченный сотня

ми голосов, мощно звучал 
Гимн демократической мо
лодежи.

Оживленные группы соби
рались у многочисленных 
фотоиллюстративных выста
вок, открытых в этот день в 
залах Дворца. Красочно 
оформленные стенды расска- 
зьшали об успехах хозяй
ственного и культурного 
строительства стран народ
ной демократии. У витрин, 
посвященных Советскому 
Союзу, русские студенты с 
гордостью говорили об успе
хах своей страны.

Ярким свидетельством 
дружбы молодежи явился 
большой концерт. В нем на
ряду с художественной са
модеятельностью Ленинград
ского университета приняли 
участие представители раз
личных землячеств. Выступ
ление танцевальной группы

Ленинградского землячества 
Германской Демократической 
Республики, исполнявшей 
веселый народный танец, 
сменялось хором монголь
ской молодежи. Свое мастер
ство демонстрировали танце
вальные группы землячеств 
Китая и Румынии, чешский 
ансамбль народных инстру
ментов. Дружными аплодис
ментами было встречено вы
ступление учащихся Ленин
градского хореографического 
училища корейца Де Сон 
Чана и русской Нелли Коз
ловой. Они исполнили 
па-де-де из ба.чета В. Аса
фьева «Пламя Парижа».

В вечере мира и дружбы, 
организованном Дворцом 
культуры имени А. М. Горь
кого и Ленинградским уни
верситетом, приняло участив 
свыше двух тысяч человек.
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Воспитывать молодежь в труде
Состоялась XI отчетно-выбор

ная комсомольская конференция 
Томского района С отчетным 
докладом выступил секретарь 
райкома тов. Лимонов.

Докладчик и выступающие 
отметили, что за истекший год 
комсомольская организация рай
она под руководством райкома 
КПСС проделала некоторую ра
боту по мобилизации сил моло
дежи на выполнение хозяйствен
ных задач Многие цлепы 
ВЛКСМ выступают подлинными 
вожаками молодежи, занимают 
авангардную роль на производ
стве. Трудящимся района хоро
шо известны имена комсомоль
цев Алексея Волкова — токаря 
Томской МТС, Дмитрия Цыбина 
— тракториста Корниловской 
МТС, Михаила Тюменцева — 
бригадира комсомольско-моло
дежной бригады Порбсинской 
МТС, Сергея Сорокина и Ген
надия Милкина — механизато
ров Тимирязевского леспромхо
за. Все они показывают образ
цы стахановского труда, добро
совестного отношения к пору
ченному делу

Вместе с тем, делегаты тт. Ма- 
наков, Котова и другие подвер
гли острой и принципиальной 
критике райком ВЛКСМ, его 
бюро за отсутствие конкретного 
руководства социалистическим 
соревнованием молодежи. i

Выступающие приводили при
меры. Комсомольские организа
ции колхозов «Единый труд» 
и «Новая жизнь» работают в 
одинаковых условиях, имеют 
равные силы. Первая из них 
— инициативная и деятельная. 
Комсомольцы расставлены по 
важнейшим участкам колхозно
го производства Заботясь о бу
дущем урожае, комсомольцы, 
молодежь решили собрать 200 
центнеров золы. 40 центнеров 
птичьего помета, заготовить 
торф для изготовления торфопе
регнойных горшочков, обору
довать агрокабинет, помочь кол
хозникам в строительстве пар
ников. Принятое решение пре
творяется в жизнь. Собирается в 
кучи навоз, заготовлена тонна 
торфа. В целях экономного рас
ходования кормов на животно
водческих фермах созданы по
сты комсомольского контроля.

Другое дело в комсомольской 
организации колхоза «Новая 
жизнь» Здесь стоят на учете 34 
члена ВЛКСМ Это большая си
ла. Но члены ВЛКСМ предо
ставлены самим себе, они не за
нимают авангардной роли среди 
молодежи колхоза В недалеком 
прошлом молочно-товарная фер
ма колхоза была лучшей- в об
ласти. При наличии высокопро
дуктивного племенного скота,

отличных ферм, в которых ме
ханизированы трудоемкие рабо
ты. колхоз получал полумилли
онные доходы Сейчас работа на 
животноводческих фермах запу- 
ш;ена, механизация не исполь
зуется.

Райком ВЛКСМ просмотрел 
изменения, происшедшие в ра
боте первичной организации кол
хоза «Новая жизнь». Дело усу
губилось и тем, что райком, вме
сто оказания помощи, рекомен
довал секретарем студентку- 
практикантку Михневу, которая, 
пробыв на практике два месяца, 
уехала в Поросинскую МТС без 
отчета о своей деятельности.

Делегаты конференции нака
зали вновь избранному район
ному комитету ВЛКСМ повсе
дневно заниматься производст
венной деятельностью молоде
жи, воспитывать у нее честное 
и добросовестное отношение к 
общественному труду, колхоз
ной собственности. Райком 
ВЛКСМ также должен своевре
менно оказывать помощь пер
вичным организациям, знать их 
сильные и слабые стороны, под
держивать и распространять все 
ценное, передовое.

На первом организационном 
пленуме секретарями Томского 
райкома ВЛКСМ 
тт. Лимонов В. И., 
ва А. С.

Зимним вечером

избраны
Гребне-

Умело подбирать и учить кадры
Туганская районная комсо

мольская организация, как от
мечалось на ХШ отчетно-выбор
ной конференции, несколько ок
репла. в ней улучшилась воспи
тательная работа, поднялся ав
торитет и влияние при решении 
хозяйственно-политических за
дач, стоящих перед колхозами, 
МТС и районом.

— Дела были бы значительно 
лучше,—сказала секретарь рай
кома ВЛКСМ тов. Кривошеина 
в отчетном докладе, — если бы 
мы постоянно занимались вос
питанием комсомольских кад
ров.

И это действительно так. Рай
ком ВЛКСМ плохо подбирает и 
воспитывает комсомольские кад
ры. Только в текущем году сме
нилось 49 секретарей, в том- 
числе 18-в колхозных комсо
мольских организациях.

Подбор кадров проходил 
спешно, без тщательного и кро
потливого изучения деловых и 
политических качеств. В резуль
тате к руководству первичными 
организациями приходили люди, 
мало подготовленные, не знаю
щие форм и методов работы с 
молодежью, а райком ВЛКСМ, 
проведя выборы, не позаботился 
об организации их учебы. Прав
да, трижды делались попытки

провести семинары секретарей 
колхозных комсомольских орга
низаций, но на них являлось 
лишь по 5—6 человек.

нецов В., Петров, и ни один из 
них не выполнил порученного 
задания.

Не повышая своих знаний и 
не получая практической помо
щи, многие секретари первич
ных комсомольских организаций 
все больше и больше отходили 
от молоделш, свыкались с круп
ными недостатками в работе ор
ганизаций и, в конце концов, 
освобождались от руководства, 
как не справившиеся с получен
ным делом.

Делегаты конференции указа
ли вновь избранному районному 
комитету ВЛКСМ пути устране
ния этих недостатков. Необходи
мо подбирать вожаков молоде
жи, говорили они, из числа ак
тивных и грамотных комсомоль
цев. любящих ко.мсомольскую 
работу и способных повести за 
собой молодежь на успешное ре
шение хозяйственных и полити
ческих задач.

Регулярно проводить семина
ры, инструктивные совещания, 
обобщат|> и пропагандировать 
опыт комсомольской работы, 
систематически бывать на ме
стах и оказывать действенную 
практическую помощь.

На первом организационном 
пленуме секретарями райкома 
избраны тт. Кривошеина и Пер
фильев.

Плохо обстояло дело и с ин
структированием кадров на ме
стах, с оказанием им практиче
ской помощи.

Характерен такой пример. В 
колхозе имени XIX партсъезда 
несколько раз были секретари 
райкома тт. Кривошеина и Ка
тышева. Они, безусловно, виде
ли, что собрания здесь не про
водятся, комсомольцы не имеют 
поручений, а некоторые, как 
Недрова, неаккуратно платят 
членские взносы. Однако, 
ограничившись короткой бе
седой с секретарем, они уезжа
ли. Такие гастролерские поезд
ки стали правилом в Туганском 
райкоме ВЛКСМ.

Многие активисты так же 
формально относились к выпол
нению поручений. Так, в июне 
после районного собрания ком
сомольского актива, обсудивше
го вопрос «Об участии комсо
мольцев и молодежи в заготов
ке кормов для общественного 
животноводства», для оказания 
помощи в первичные организа- 
цци были посланы активисты 
тт. Надсадина, Соеспаев, Куз-

............................................................................................................................................................... iiiiiiiiriiiiiinmiiiniiimitiiiiiiiiiiitiiiminitiiimiiiiiiiniiiiiiiiii miiiiiiiiniiiii

Ярко горели люстру, всю
ду слышались шутки, смех. 
В этот вечер клуб подшипни
кового завода был заполнен 
доотказа.

— Товарищи! — сказал, 
поднявшись на сцену, элект
рик автоматного цеха Пав
лов. — Начинаем молодень 
ный вечер на тему: «Труд и 
учеба».

И сразу в зале стало ти
хо-тихо

С докладом о значении 
учения в наше время высту
пил инженер тов. Логинов- 
скнй. Он рассказал, как ра- 

J стут люди в труде и учебе 
- на подшипниковом заводе. 

Так, например, тов. Зайцев 
сейчас начальник кузнечного 
цеха, молодой коммунист, 
хороший технически грамот
ный руководитель. А на за
вод он пришел в годы вой
ны подростком без всякого 
образования и квалификации. 
Зайцев начал свою трудовую 
жизнь с лопатой в руках — 
рыл котлованы под фунда
мент кузнечного цеха. Кол
лектив помог ему стать сле
сарем, затем токарем. Он 
пошел учиться в техникум и 
закончил его без ’ отрыва от 
производства.

Или вот начальник ин
струментального цеха тов. 
Колесник, который пришел 
на завод из ремесленного 
училища, а сейчас имеет 
диплом об окончании техни
кума.

В прошлом году более 20 
человек закончили техникум 
без отрыва от производства. 
Это — Белокопытов, мастер 
ремонтно-механического це
ха, Исаев, механик автомат
ного цеха, Васинцев, началь
ник экспериментального це
ха^ и другие. Почти каждый 
рабочий завода где-нибудь 
учится. Многие посещают 
школу рабочей молодежи, 
126 человек занимаются в 
техникумах, 29 — учатся в 
вузах.

Выступает учащийся шко-

Петрлы рабочей молодежи 
Колбас.

— Каждый день — го
ворит он, — чувствуем мы 
заботу партии и правитель
ства. В этом году по сравне
нию с 1950 годом расходы 
на просвещение в нашей 
стране увеличены более чем 
в два с половиной раза.

Он рассказывает о том, 
что в вечерней школе для 
молодежи предоставлены 
просторные классы, учебные 
пособия. Заботятся о тех, 
кто учится, и на заводе: ру
ководители цехов создают 
все условия, чтобы молодые 
рабочие аккуратно посещали 
занятия.

С большим вниманием 
слушали выступление Петра 
его товарищи. Колбаса знают 
па заводе как лучшего ста- 
хановца-зуборезчика, кото
рый один из первых досроч
но завершил пятилетку. Он 
новатор производства, ра
ботает на двух станках.

О многом говорили в этот 
вечер молодые рабочие, но 
мысли каждого выражали 
глубокую любовь к Родине, 
благодарность за то, что мо
лодежи предоставлены права 
на труд, отдых, образование.

После доклада и выступ
лений юноши и девушки 
посмотрели пьесу А. Н. Ос
тровского «Не все коту 
масленица», подготовленную 
заводским драматическим 
коллективом.

...Поздно вечером расхо
дилась молодежь из завод
ского клуба. Учиться всегда, 
настойчиво и упорно, чтобы 
вместе с передовыми людьми 
строить нашу замечательную 
счастливую жизнь — такую 
мечту уносил с собой каж
дый,

Д. ЯКОВЛЕВА.
На снимке: (за первым»

столом, справа налево) Ма
рия Крейтова, Василий По
пов, Петр Колбас на заняти
ях в школе рабочей молоде
жи.

Акт ивно бороться 
за выполнение плана  

лесозаготовок
Поставомение Совета Мини

стров СССР и Центрального Ко
митета КПСС «О ливвидации от- 
етавания лесозагоФовительнои 
промышленности» выэва.то новый 
трудовой подъем у комсомольцев 
и молодежи Батуринского лес
промхоза треста «Чулымлес».

Комсомольская организация 
леспромхоза (секретарь Сергей 
Колупаев) разработала подробные 
мероприятия по участию молоде
жи в выполнении этого поста
новления. В мероприятиях наме
чено создание 5 комплексных 
бригад и одного комсомольско- 
молодежного мастерского участ
ка, которые до 1 января начнут 
работу по графику цикличности.

В це.гях подготовки механиза
торских кадров для лесопунктов 
и ре-монтно-механических мастер
ских комсомольская организа
ция посылает на курсы 25 чело- 

"'К из числа. ко>гсо.мольг(1ев и
•<̂3:11.

Мер'одриятия предусматрива
ют и улучшение культурно-мас
совой и политической работы 
среди лесозаготовителей.

На заботу партии и прави
тельства молодежь леспромхоза 
отвечает стахановским трудом. 
Шоферы комсомольцы Иван Лат- 
кин и Михаил Разгуляев, а так
же Макар Шубицкий, Василий 
Бабинцев, Савелий Чуклин и 
другие изо дня в день перевы
полняют задания по вывозке 
леса на нижние склады, содер
жат в исправном состоянии свои 
лесовозы, добиваются экономии 
топлива и смазочных средств.

Обсуждая постановление пар
тии и правительства, молодые 
шоферы обязались в 1954 году 
вывезти по 5 тысяч куб0|Мегров 
леса. Это на 500 кубометров 
больше нормы.

Тр.а.кториеты Дмитрий Кинев 
и Иван ЗолискпД е;кемесячно да

ют по полторы нормы на тредов- 
ке леса, а за третий квартал 
и октябрь за1В1оевали первые мес
та в соревновании трактористов 
леспромхоза. Их имена занесены 
на доску почета треста «Чулым- 
дес». Д. Еинев п И. Золисенп не 
успокаиваются на достигнутом. 
Они обязались в 1954 году сгрс- 
левать по 6 тысяч кубо.У1етров 
древесины, вместо 5 тысяч.

М|0,тодыб трактористы уже 
сейчас продумали графики ре
монта своих TpaKTOipoB.

Образцы высокспропзвоап- 
тельнбго труда показывают мо
лодые механики передвижных 
электростанций Владимир Маню- 
хин и Алекса-ндр Неиеин. Их 
станщга всегда находятся в от
личном состоянии п рз'ботают 
без перебое®. Механик В. Манго- 
хин за 10 месяцев текущего го
да сэкономил 2900 килограммо^в 
горючего и смазочного и обязал
ся в .1954 году довести экономию 
горючего и смазочного до 5 тыс. 
килограммов.

За безупречную работу и вы
слугу лет в лесной промышлен
ности 9 молодых мехапизато- 
1Ш  леспромхоза награждены в

правительственными1954 Г0.ДУ 
наградами.

Но, несмотря на самоотвержен
ный труд отдельных лесозагото
вителей, Батуринский леспромхоз 
ш  года в год не выполняет го
сударственных плано® лесозагото
вок. План и в текущем году вы
полнен всего лишь на 55,2 про
цента, подвозки —  на 53,2, вы
возки —  на 63 процента. Себе
стоимость вывезенной древесины 
значительно превышает плановую 
в то время, как производитель
ность на каждый механизм зна- 
чите,тьно ни-же утвержденной в 
задании. В леспромхозах имеются 
серьезные недостатки в органи
зации труда рабочих, неумело 
используется техника.

Комсомольская организация 
способна оказывать повседневную 
помощь дирекции и партийной 
организации в подготовке и пе
реводе мастерских участков на 
цикличную работу', в борьбе за 
выполнение государственного 
плана лесозаготовок. .За.тча яс
на— уже в 1954 году обеспечить 
выработку на каждого списочно
го рабочего не менее полутора 
кубометров древесины. Для этого

надо оживить социалистическое 
соревнование молодежи за до
срочное выполнение заданий, за 
высокую выработку на каждый 
механизм. Выше поднять сорев
нование по профессиям среди 
трактористов, мотористов, .тебед- 
чиков, закрепить машины за во
дителями, добиться ликвидации 
поломок и простоев механизмов.

Комсомольцы метут привлечь 
инженерн'0-техяич1еск.яй состав 
леспромхоза для чтения лекций 
о новой технюлегии лесозагото'- 
В'ОЕ, о достижениях передовых 
леспромхозов страны, организо
вать конференции стахановцев, 
на которых лучшие расскажут 
о своем опыте.

Комитет BIECM в силах улуч
шить культурно-массовую работу 
на лесопунктах. Оовиестпо с мо
лодежью' мояшо оживить деятель
ность клубов, библиотек, крас
ных уголков, радиофицировать 
лесопункт «Тузейга», электрифи
цировать лесопункт «Централь
ный». Нужны только желание, 
инициатива, К10мсо1МО'Льска.т на
стойчивость Б деле.

А; АЛЕКСАНДРОВ.
Батуринский леспромхоз.

А
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Потерянный авторитет
П исьм о в редакц ию

Не так давно комсомольцы колхоза «Новый путь» не толь
ко хорошо работали на полях и фермах, но и учились, орга
низовывали вечера художественной самодеятельности. Моло
дежь смело и серьезно решала хозяйственные вопросы — по
могала правлению артели в заготовке и вывозке кормов для 
общественного животноводства, в подготовке к севу и т. д.

Но за последнее время в деятельности организации прои
зошли изменения. Часть комсомольцев — Семен Сергеев, Ли
дия Трофимова, Михаил Васильев и сейчас хорошо трудятся 
каждый на своем посту. А вот заботы обо всей молодежи, о 
делах колхоза уже нет И в целом комсомольская организация 
авторитетом не пользуется.

Взять хотя бы такой факт. За весь этот год первичная ор
ганизация не приняла в свои ряды ни одного колхозника, хо
тя база для роста большая. Почему, например, до сих пор не 
в комсомоле молодые передовики колхозного производства 
Анна Трофимова, Константин Фадеев, Зинаида Ларионова, 
Александра Васильева? А потому, что они не видят, чем от
личается жизнь членов ВЛКСМ колхоза от их жизни.

Во многом следует обвинить Евдокию Попову, бывшего 
секретаря комсомольской организации. Она работала без ини
циативы, не контролировала выполнения поручений отдельны
ми комсомольцами и членами комитета. Планы работы, прав
да, составлялись, но их почти никогда не выполняли. Равно
душным человеком была Попова. Ее не волновало даже то, 
что комсомольцы с неохотой шли на собрания, она не заду
мывалась, почему это происходит. А комсомольцы говорили 
так: «Что толку от наших собраний? Посидим и разойдемся. 
А если и дадут поручение — выполнения все равно с тебя 
никто не спросит». Собрания стали простой формальностью. 
Вместо делового обсуждения конкретных вопросов, прения сво
дились к рассуждениям вообще, критика и самокритика совер
шенно отсутствуют, решения собраний не выполняются. Коми
тет ВЛКСМ не выдвигал злободневных вопросов о культуре 
поведения, о комсомольской дружбе, об организации социали
стического соревнования, которые могли бы зажечь юношей и 
девушек, направить их силы на решение важнейших задач, 
стоящих перед сельскими тружениками.

В колхозе «Новый путь» — замечательный клуб, в нем 
есть радиоприемник, читальный зал. Библиотека клуба посто
янно пополняется новинками художественной и политической 
литературы. В таких условиях можно культурно расти, 
углублять свои политические знания.

Но комсомольцев не беспокоит, что там давно не проводи
лось пн читательской конференции, ни вечера отдыха, что мно
гие юноши и девушки нигде не учатся.

Недавно прошло отчетно-выборное комсомольское собра
ние. Секретарем стала агроном тов. Фатеева. Конечно, было 
бы неправильно в такое короткое время ждать больших изме
нений в жизни комсомольцев артели. А все-таки стоит ска
зать, что комитет ВЛКСМ попрежнему равнодушен к решению 
хозяйственных задач, стоящих сейчас перед колхозом. Разве 
не пора молодежи позаботиться о сборе и вывозке удобрений, 
об очистке семян?

Среди комсомольцев есть даже такие, которые прекратили 
работу в колхозе. Первичная организация до сих пор не по
могла Екатерине Вавиловой, Александре Ферапонтовой понять 
свою ошибку.

Комсомольцы артели в силах возглавить соревнование мо
лодежи за претворение в жизнь постановления сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС, надо только действовать сообща, болеть 
душой за дела колхоза, стремиться к интересной, содержатель
ной жизни.

Н. АМЕЛИН.
Коясевниковский район.

ПО СЛЕДАМ НАШИ Х ВЫСТУПЛЕНИЙ

„Учет членов ВЛКСМ—не просто 
техническое дело“

Так называлась статья, опуб
ликованная в нашей газете 
3 сентября с. г, В ней указыва
лось, что в Томском и Аснноо- 
сиом райкомах комсомола плохо 
налажен учет члшов ВЛКСМ, 
допускается волокита с вруче
нием комсомольских билетов, 
с ответами на запросы других 
райкомов.

Как сообщили секретари рай
комов ВЛКСМ тг. Лимонов и 
Инюцина, факты, изложшны© в 
сшаггье, правильны

В целях устранения отмечен
ных недостатков Аоичовокий 
райком ВЛКСМ налрашш в
первичньБе организации 15 ак
тивистов, которые установили 
адреса 38 комсомольце®, вы

бывших из района без снятия с 
учета. 58 человек встали на 
учет по месту работы.

На пленуме райкома обсуж
ден вопрос «О состоянии учета 
членов ВЛКСМ в районной ком
сомольской оргаеизации». На
мечен ряд мер по улучшению 
оостояиия учета чл-енов ВЛКСМ.

Томский райком ВЛКСМ про
вел сверку численного состава 
районной организации. Прини
маются М1еры по устайювлшию 
адресов камоамольцев, выбыв
ших из района без снятия с 
учета. Линвидарованы факты 
нес1вое1временного вручешгя ком
сомольских билеяов.

„Нужна решительная перестройка в работе"

л - '

В ответ на статью Н. Ва
сильева «Нужна решительная 
перестройка в работе» (см. «Мо
лодой ленинец» за 1 октяб
ря с. г.), в которой рассказы
валось о недостатках в работе 
научного студенческого общест
ва имени Пирогова, секретарь 
партбюро мединститута тов. 
Стерхов сообщил нам следую
щее.

Статья была обсуждена в 
научно-учебной части института 
с участием заместителя дирек
тора профессора Торопцева и 
кураторов научного студенче
ского общества. Факты, на ко
торые указывала газета, приз
наны правильными.

После перевыборов в советы 
секций и головной совет НСО 
вошли наиболее активные чле
ны общества.

Утвержден новый состав ку
раторов секций, составлена пе
чатная инструкция, в которой 
указываются конкретные обл- 
заиности кураторов.

Слабым кружкам — физики, 
химии, кожных болезней — бу
дет оказана помощь со стороны 
дирекции шютитута.

Вопрос о формах проведения 
годичнььх конференций будет 
подвергнут специальному об
суждению.

ковы /ч 1реКо^а/н, НЬныСоВе){сць11
Соревнования на приз газеты 
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Конституции СССР, в 
Томске проведены тра- , ' • s 
диционные соревнова- ? 
ния по конькобежному 
спорту на приз газеты 
«Молодой ленинец».

Ранняя зима и свое
временная подготовка 
катков к началу сезона 
дали возможность
конькобежцам города 1
на двадцать дней рань
ше, чем в прошлом го- , 
ду, выйти на лед и , 
приступить к основно
му периоду трениров- " 
ки. В низовых коллек- <
тивах физкультуры, в 
конькобежных секциях 
еще осенью проводились пред
сезонные тренировки конько
бежцев. Поэтому в прошедших 
соревнованиях были показаны 
неплохие для начала зимнего 
сезона результаты.

Достижением в развитии 
конькобежного спорта среди мо
лодежи города является то, что 
число участников соревнований 
па беговых коньках нынче зна
чительно увеличилось. 147 юно
шей и девушек оспаривали 
личное первенство в двоебории.
28 команд упорно боролись за 
обладание почетными переходя
щими призами газеты «Моло
дой ленинец». Только команде 
политехнического института 
вновь удалось' удержать кубок.
Конькобежцы электромеханиче
ского завода, мужской средней 
школы № 8 и женской школы № 1 уступили 
первенство.

Первое место с результатом 13 очков (пер
вая группа) заняла команда политехнического 
института. Второе место в эТОй группе с ре
зультатом 18 очков присуждено конькобеж
цам педагогического института, третье — 
университета.

Во второй группа первенство завоевала 
команда дорожно-механического техникума, 
набрав 11 очков; второе место присуждено 
конькобежцам электромеханического завода, 
третье — электромеханического техникума.

В третьей группе лучшие результаты пока
зали спортсмены школы № 9, набрав 4 оч
ка, за ними идут физкультурники детской 
трудовой колонии № 1 , затем спортсмены 
школы № 8. Среди женских школ первенство 
завоевали конькобежцы 10-й средней школы, 
второе — школы № 1, третье место присуж
дено команде школы № 12.

Лучший результат в беге на 500 метров 
среди женщин показа.ла студентка госунивер-

В. МАРХАЛЬЧУК.

Л. БУРДОВИЦЫНА

ситета тов. Маслова. 
Ее время — 59,5 се- 

' ' кунды. Среди мужчин 
5  ̂ лучший результат у 

; студента политехннче- 
■; ского института тов. 
'] Яшина — 48,9 секун- 
'  ды. На дистанции 

- • 1.500 метров первое
место завоевала пред
ставительница команды 
«Динамо» тов. Разу
ваева — 3 минуты 24 

; секунды. В беге на 
, } ■ З.ООО метров победу 
'' ; одержал студент педа

гогического института 
' ,  у л т о в .  Мархальчук — 5 

минут 44 секунды.
Личное первенство в

беге на простых коньках завое
вала т. Бурдовицына (1-я жен
ская школа).

По сумме очков в двоебории 
первое место среди женщин по 
первой группе присуждено 
тов. Масловой (128,1 очка),
среди мужчин —, тов. Мархаль- 
чуку (107,033 очка).

По второй группе среди жен
щин первенство заняла уча
щаяся дорожно-механического 
техникума тов. Вершинина 
(149,566 очка), среди мужчин 
— учащийся горного технику
ма тов. Швец (125,8 очка).

По третьей группе среди де
вушек лучшие результаты по
казала учащаяся школы № 10
тов. Санникова — 135,7 очка.
Среди юношей — ученик шко
лы № 9 Тютев (122,583 очка).

Необходшю от.метить, что коллективы физ
культуры промышленных предприятий и
средних учебных заведений, выступавшие по
второй группе, были подготовлены намного 
слабее, чем коллективы третьей группы. Это 
говорит о ТО..М, что на заводах н в техникумах 
города отсутствует систематическая работа 
с конькобежцами. На многих предприятиях, 
в том числе на подшипниковом заводе и в 
педагогическом 'училище, еще не созданы сек
ции по конькобежному спорту.

Руководителям стадионов «Медик» и «Ди
намо» следует посоветовать тщательнее гото
вить беговые дорожки, следить во время со
ревнований за состоянием разметки, а при 
большом количестве участников состязаний 
— делать вторичную поливку дорожки.

Можно быть j'BepeHHbiM, что конькобежцы 
города в дальнейшем покажут еще лучшие 
спортивно-технические результаты.

А. КРАМЕР, 
главный судья соревнований.

Готовятся 
к экзаменам

До экзаменационной сессии— 
три недели. В финансово-кредит
ном техникуме подготовка к ней 
идет полным ходом. В группах 
прошли собрания, посвященные 
подготовке к экзаменам. Препо
даватели проводят консультации 
по наиболее сложным темам.

Для самостоятельной работы 
учащимся предоставлены шесть 
учебных кабинетов. В них дежу
рят заведующие кабинетами, ко
торые в случае необходимости 
оказывают учащимся помощь. В 
кабинете учетных дисциплин — 
арифмометры и другие счетные 
приборы. Юноши и девушки ос
ваивают практику работы на 
них.

Первокурсники всех отделе
ний будут сдавать экзамены по 
русскому языку, математике, 
истории СССР и экономической 
географии СССР. Хорошо орга
низовано повторение по этим 
предметам в 50-й и 51-й груп
пах отделения «Денежное обра
щение и кредит СССР». 54-я 
группа отделения «Бухгалтер
ский учет в госбанке» этого же 
курса — одна из слабых по ус
певаемости. На нее сейчас обра
щается особое внимание. Со 
многими учащимися 54-й груп
пы преподаватели проводят до
полнительные занятия.

Вчера вопрос о подготовке к 
экзаменам был обсужден на об- 
щетехникумовском комсомоль
ском собрании.

В. ПАВЛОВ.

Заботиться об урожае будущего 
года сегодня

Повышение урожайности всех, Мы решили взять под свой кои- 
« ' сбор и вывозку удобре

ний на поля. Чтобы сохранить 
первоклассные семена для посе
ва в 1954 году, нужно их во
время очистить, а также хоро
шо провести зимнее . хранение. 
Для этой цели комсомольская 
организация закрепила за этим 
участком работы комсомольцев 
тт. Синичкину, Куклину, Сено- 
трусову. Они организуют очист
ку семян, а также контролиру
ют качество хранения их. Заго
товкой золы заниматься будут 
все члены организации. По 
бригадам закреплены комсо
мольцы, ответственные за сбор 
и вывозку удобрений. Большую 
помощь окажет нам семилетняя 
школа. Пионеры и школьники 
под руководством комсомолки 
В. И. Тамм решили собрать до 
100 центнеров золы.

Л. МЕТЕЛЕВ,
секретарь комсомольской орга
низации колхоза им. Жданова, 

Бакчарского района.

сельскохозяйственных культур 
является первоочередной зада
чей тружеников колхозных по
лей. Огромную роль должны 
сыграть в этом комсомольские 
организации колхозов.

Одним из важнейших усло
вий повышения урожайности яв
ляется удобрение почвы. Мест
ными удобрениями мы богаты, 
но в 1953 году использовали 
всего лишь 1500 тонн навоза, 
что составляет 43 процента к 
плану. Почему же так получи
лось? Правление колхоза еще 
не оценило важности зимних 
агромероприятий. Сбор и вы
возка удобрений были пущены 
на самотек. Не оказала дейст
венной помощи правлению и 
комсомольская организация, 
поэтому урожай был получен 
хуже, чем мы могли бы полу
чить.

В этом году вопрос об уча
стии молодежи в проведении 
зимних агромеропрнятий комсо
мольцы обсудили на собрании.

К лесозаготовителям
у- ласозаготовителей плотби- 

ща «Большая пашня» на днях 
побывала агитхудожествшная 
бригада Новосельцевеного сель
ского клуба Парабельс'кого рай
она. Участники бригады дали 
концерт, привезли библиогечкуг 
передвижку.

Созданная при клубе агит
бригада в составе 20 человек 
регулярно бывает в колхозах 
Нестеровского сельсовета. Ею 
руководят учительница топ. Са- 
поншикова и заведующая клу
бом тов. Новосельцева.

Ф. ВЯЛОВ.
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Метдународный о5зор
Провал

провокационной затеи
Последовательная политика 

Советского правительства, на
правленная к ослаблению меж
дународной напряженности, с 
каждым днем все активнее под
держивается широкими круга
ми 1шровой общественности. 
Это вызывает злобу и страх 
врагов мира, всеми силами пы
тающихся воспрепятствовать 
нормализации международных 
отношений. Ради продолжения 
«холодной войны», благоприят
ствующей гонке вооружений и 
получению максимальных при
былей, они не брезгают самы
ми грязными и недостойными 
приемами. Один из таких прие
мов — распространение лжи
вой пропаганды с целью отра
вить международную атмосфе
ру — был применен американ
скими агрессивными кругами 
совсем недавно. Речь идет о 
внесенной США на обсуждение 
Генеральной Ассамблеи ООН 
провокационной кляузы по по
воду «зверств», якобы совер
шенных войсками Корейской 
Народно- Демркратпческой Рес
публики и китайскими народ
ными добровольцами над воен
нопленными «вооруженных сил 
ООН» Клеветнические обвте- 
ния, содержащиеся в этой 
кляузе, не были подтверждень4 
ни какими-либо фактами, ни 
документами.

Американская делегация в 
ООН не случайно избрала 
именно настоящий м'-мент для 
этой новой провокации, цель 
которой — посеять недоверие 
и ненависть между народами. 
Это еще одна палка в колеса 
политической конференции по 
Корее, созыв которой агрессив
ные круги США всячески 
стремятся затруднить или сде
лать вовсе невозможным. Зло
стные измышления врагов ми
ра рассчитаны также на то, 
чтобы «оправдать» свою пре
ступную позицию. которая 
препятствует восстановлению 

'■-законных прав . китайского 
народа в ООН. Наконец, ав
торы кляузы рассчитывали 
переложить таким образом ви
ну с больной головы на здо
ровую — отвлечь внимание 
общественности от тяжких 
преступлений агрессивных 
войск США и их союзников, 
чинивших неслыханные зверст
ва не только над военнопленны
ми, но и над гражданским на
селением Кореи.

Даже по сильно преумень
шенным данным, опубликован
ным в американской и англий
ской печати, за два года — с 
июля 1951 по июль 1953 го
да — в лагерях военнопленных 
было убито и ранено 3.438 
пленньк корейско-китайской 
стороны. В действительности 
же только в лагерях смерти на 
островах Кочжедо и Чечнсудо 
замучены и зверски убиты мно
гие тысячи военнопленных. А 
сколько пленных корейских и 
китайских воинов было расстре
ляно, сожжено заживо и за
мучено в других лагерях и ли- 
сынмановских застенках! Эти 
факты, расследованные и под
твержденные документами, ши
роко известны мировой общест
венности. Ей известно также, 
что американская военщина 
смела варварскими бомбарди
ровками с лица земли мирные 
города и села Кореи, выжгла 
корейскую землю напалмом, 
применила против корейского и 
китайского народа гнусное бак
териологическое оружие.

В ходе обсуждения амери
канской кляузы делегаты стран 
демократического лагеря не 
только разоблачили ее клевет
нический характер, но и вскры
ли враждебные делу мира цели 
этого циничного и коварного 
пропагандистского маневра. Ма
хинации американской пропа
ганды не имели успеха пи в са
мих США, ни за их пределами. 
Газета «Крисчен сайенс мони
тор» с горечью констатирова
ла: «Американское пропаган

дистское наступление наталки
вается на холодный прием. Со
юзники Соединенных Штатов 
не проявляют никакого энтузи
азма, нейтральные страны от
носятся к нему скептически и 
даже враждебно». На заседании 
Генеральной Ассамблеи делега
ты азиатских стран указывал^! 
на недопустшмость обсунадения 
американской кляузы в отсут
ствии стороны, против [;оторой 
выдвигаются обвинения.

США удалось, опираясь на 
послушное им «большинство», 
протащить на Генеральной Ас
самблее ООН УГОДН5ЧО Вашинг
тону резолюцию. Однако вряд 
ли этот факт компенсирует их 
за понесенное морально-поли
тическое поражение. Ибо им не 
удалось главное — заставить 
народы поверить клевете. Что 
касается велршого китайского 
народа, то он, как указывает в 
специальном заявлении ми
нистр иностранных дел КНР 
Чжоу Энь-лай, «выражает свое 
глубокое возмущение по пово
ду этой позорной резолюции».

П И С Ь М А  И З  Я Г О Д Н О Г О  Д Е Т С К О Г О  Д О М А

3. Н а  д о с у г е

Восстановить мир 
в Индо-Китае!

Люди доброй воли во всем 
мире с глубоким вниманием и 
интересом встретили заявле
ние, сделанное на днях прези
дентом Демократической рес
публики Вьетнам Хо Ши Ми- 
ном в интервью шведской газе
те «Экспрессен». Хо Ши Мин 
выразил готовность своего пра
вительства вести переговоры о 
прекращении войны во Вьетна
ме с французским правительст
вом, если последнее, «поняв 
урок нескольких лет войны, 
желает провозгласить переми
рие и разрешить индо-китай
ский вопрос путем перегово
ров». Это заявление придало 
новые силы французским нат- 
риотам и сторонникам мира в 
других странах, давно уже бо
рющимся против колониальной 
войны во Вьетнаме. «После 
заявления Хо Ши Мина невоз
можно хранить молчание» — 
заявил депутат Национального 
собрания социалист Нежлен. 
Представители самых различ
ных кругов французской обще
ственности требуют, чтобы пра
вительство немедленно восполь
зовалось представляющейся 
возможностью, чтобы положить 
конец кровопролитной и разо
рительной войне, длящейся 
уже 7 лет. За это время Фран
ция израсходовала свыше 
1.677 миллиардов франков и 
потеряла убитыми, ранеными и 
пленными 250 тысяч человек, а 
победа так же далека от нее, 
как и в первые дни войны.

В продолжении кровопроли
тия во Вьетнаме заинтересова 
ны лишь французские монопо
лии, увеличившие за годы вой
ны свои прибыли в Индо-Китае 
более чем в 20 раз, а также 
агрессивные круги США, кото
рые стремятся сохранить в 
Азии очаг войны и строят пла
ны вытеснения из Индо-Китая 
своих французских «союзни
ков». Не случайно, что опубли
кование интервью Хо ТТТи Ми
на, по свидетельству американ
ской газеты «Вашингтон пост», 
«вызвало большое беспокойство» 
в Вашингтоне.

Французский народ, однако, 
не хочет проливать свою кровь 
ради обогащения монополий и 
осуществления агрессивных за
мыслов американских империа
листов. Как это свидетельству
ет зарубежная печать, он горя
чо приветствует заявление пре
зидента Хо Ши Мина, открыва
ющее путь к прекращению ан
тинациональной авантюры во 
Вьетнаме. Мирного урегулиро
вания индо-китайской прсйле- 
мы решительно требуют и дру
гие народы, ибо без ликвида
ции всех ведущихся в Азии 
войн невозможно ослабление 
напряжения в этой части мира, 
а значит и упрочение всеобшд- 
го мира и безопасности.

М. МАРКОВ.

Мы умеем не только терпе
ливо сидеть пад задачами по 
арифметике пли алгебре, вы
полнять работы по хозяйству, 
ио 1! весело отдыхать.

Любимый отдых для нас—  
спорт. Надежда Семеновна 
Бартенева, наш врач, говори
ла не один 1)аз: «Занимайтесь 
спортом а всегда будете 
крепкими, здоровыми», Сей
час все воспитанники —  физ
культурники. В детдоме рабо
тают кружки гимнастов, 
лылснпков, борцов, конько
бежцев. Недавно проводились 
соревнования борцов. В них 
приняли участие 25 ребят —  
почти половина всех воспи
танников. Первые места по 
своим весовым категориям за
няли Ваня Струк, Боря Ва
сильев, Вася Сысоев, Гена 
Кононов, Валерик Лачков.

Роза Лобова, Ганя Афа
насьева н Валя Киселева 
очень любят заниматься на 
брусьях, выполняют слож
ные упражнения.

Еалгдое воскресенье m i 
проводим массовые лыжные 
вылазки в лес, катаемся на 
коньках. Два раза в неделю 
устраиваем вечера досуга. Го
товит их культурно-массовая 
компсспя детского совета. На 
этих вечерах бывают веселые 
игры, танцы, аттракционы. 
Чтобы набросить кольцо на 
палочку или раньше всех до
прыгать со связанными нога
ми до противоположного кон
ца зала, нужны ловкость и 
смекалка. Победителям вруча-

— На этот раз проиграешь 
Вите Петрякову.

ты, — говорит Эмша Якунина

пе-ются призы —  конфеты, 
ченье и т. д.

Любят ребята игры «Мяч по 
кругу», «Прыжки в мешках», 
«Петушиный бой». А Эмма 
Якунина и Витя Петряков ча
сто садятся за шахматы. И 
вокруг них всегда полно «бо
лельщиков». У малышей свои 
игры —  «Путешествие по 
водным путям СССР», «В лес 
по грибы», «Кто больше?». 
Мы стараемся делать так, 
чтобы развлечения были раз
нообразными и чтобы в них 
принимали участие все.

Неплохо работают кружки 
художественной самодеятель
ности детского дома —  драма
тический, хоровой, Володя 
Пархоменко и Маша Струк хо
рошо сыграли главные роли в 
пьесе-сказке «Царевна-лягуш

ка». Славик Шипицын, Тоня 
Абрамова, Толя Андреев —  
самые активные участники 
хора. К новому году мы го
товим новую большую кои- 
цертную программу. Поставим 
пьесу-сказку «Снежная коро
лева», разучим новые песни и 
стихи. Задумали сделать ку
кольный и теневой театр. Го- 
.ловкн кукол уже лепим. А 
Володя Вершин' делает рам
ку для теневого театра.

И. МИХАЛЕВСКИЙ, 
председатель физкультурно
спортивной комиссии детско

го совета.
А. КАБАНОВ, 

член культурно-массовой 
комиссии.

с. Ягодное 
Асиновского района.

Читатели, 
о к н и га х Новая повесть о комсомольцах

Вышла в свет повесть «Со 
вселш вместе»* молодой писа
тельницы Раисы Белоглазовой. 
Свое первое произведение она 
посвятила изображению трудо
вых будней советской молодежи 
во время Великой Отечествен
ной войны.

На первых же страницах по
вести мы знакомимся с главной 
героиней — Марией Ивановой. 
Мария страдает тяжелым неду
гом—она потеряла возможность 
передвигаться, но она всеми си
лами стремится встать в ряды 
полезных обществу людей, слу
жить народу. Мария любит му
зыку. Ее заветная мечта—стать 
певицей, человеком большого 
настоящего искусства Она 
убеждена в том, что искусство 
помогает людям жить, обога
щает их новыми чувствами, бу
дит в них любовь к жизни.

На помощь Марии пришли 
комсомольцы — щедрые, добрые 
и суровые товарищи, друзья. 
Они помогли ей стать нужной 
обществу.

Вот друг Марии Алексей, 
курсант летной школы. Мечта
тель. шутник, он в то же время 
требователен к товарищам. Ког
да Алексей видит, что Мария 
не бережет рабочее время, 
непрочь иной раз отложить де
ло в долгий ящик, он строго 
упрекает ее за это.

Привлекает и образ советско
го инженера комсомольца Сер
гея. Отличительные черты его 
характера — целеустремлен
ность, душевная непоколеби
мость, какая-то глубокая убеж
денность. Мы хорошо знаем, 
что такая внутренняя собран
ность не вырабатывается без

* Р. Белоглазова. «Со всеми 
вместе». • Повесть. Литера
турно-художественный альма
нах «Новая Сибирь». 28-я кни
га. Октябрь 1953 года.

труда, что много нужно челове
ку потратить сил и энергии на 
борьбу с самим собой, прежде 
чем он станет таким.

Сергею в повести противопо
ставлен образ инженера Леони
да ЬСарцева. Свои официальные 
обязанности инженера Леонид 
выполняет добросовестно, но он 
не желает делать больше и луч
ше. не считается с тем. что 
комсомольцы решили увеличить 
в два раза выпуск продукции 
для фронта. Не по-комсомоль- 
сни Леонид ведет себя и в бы
ту. Товарищи строго осудили 
его.

К лучшим страницам повести 
можно отнести описание комсо
мольского собрания, на котором 
стоял вопрос о поведении Лео
нида Карцева. Автору удалось 
с большим драматическим нап
ряжением и искренностью дать 
эту картину. С какой горечью и 
обидой за товарища говорит 
станочник Самсон Карцеву:

«... Ты дезертир. Леонид. Де
зертир с производства. Это не 
лучше, чем военный... Ты вме
сте с нами подписывал письмо 
фронтовикам, а что ты делаешь, 
чтобы выполнит^ слово перед 
ними?»

Трудно было Леониду слы
шать такие слова от товарищей 
по производству, которых он 
уважал и любил, но он понял их 
правоту, их благородное жела
ние помочь ему вырваться из 
тех сетей обывательщины, что 
крепко уже опутали его.

Запоминаются и другие герои 
повести. Вот библиотекарь заво
да и одновременно студентка 
музыкального училища Катюша. 
За что бы ни взялась эта де
вушка, она делает все искренне.

горячо, заражая окружающих 
своим весельем и кипучей дея
тельностью. Мастер-бракер Да
ша Селезнева не жалеет ни сил, 
ни труда, чтобы помочь людям 
в беде, обогреть их человече
ской лаской.

Красота нравственного обли
ка героев этой повести в их 
высоком патриотическом чувст
ве, в их человечности. Событий 
в повести не много, сюжет ее 
прост, но читается она с неосла
бевающим интересом, с увлече
нием. Это происходит потому, 
что в повести правдиво раскры
ты чувства, переживания геро
ев.

Отношение Сергея к Марии 
воспринимается как настоящая, 
большая любовь, которая прине
сет им обоим счастье. А между 
тем на страницах повести не 
сказано ни одного слова об этой 
любви. Однако тонко созданное 
автором настроение убенсдает в 
том, что придет время, и будут 
ими сказаны друг другу слова 
любви.

В повести немало ярких 
строк, раскрывающих перед на
ми простую мудрость, обыден
ную красоту жизни. Вот с каки
ми словами обращается Мария 
к Сергею: «Люблю, чтобы меня 
окружали красивые вещи, кра
сивые люди, чтобы обед был 
приготовлен вкусно, чтобы мне 
было хорошо не в будущем, а 
сейчас, вот сию минуту... У че
ловека почти в любой час дня 
есть это хорошее, только его 
часто не замечают, не ценят».

Повесть Раисы Белоглазовой 
написана хорошим литератур
ным языком и читается она с 
удовольствием.

Ю. ПОРОТНИКОВ.

Зам. редактора К. П. БАГАЕВА.
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